

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Gelar Patroli Dialogis dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 18, 2024 - 08:38



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Gelar Patroli Dialogis dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripta Purnama Sidik, S.H, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis dalam rangka Cooling System untuk mencegah timbulnya potensi konflik

di masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di pangkalan ojek Mariuk, Kampung Mariuk, Desa Cidadap, Polsek Simpenan, pada Jumat malam (18/10/2024) mulai pukul 21.30 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama menyampaikan beberapa imbauan penting terkait pelaksanaan Pemilu 2024. Ia menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar Pemilu dapat berjalan dengan aman, damai, dan sejuk. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk menolak segala bentuk berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.

Selain itu, sosialisasi terkait Cooling System diberikan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi konflik di tengah masyarakat. Bripka Purnama mengimbau agar seluruh elemen masyarakat menjaga persatuan dan kesatuan bangsa guna mewujudkan Pemilu yang kondusif.

Di sisi lain, imbauan mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan. Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri tanpa melalui jalur resmi. Imbauan lainnya termasuk ajakan kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising.

Bripka Purnama juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membakar lahan sembarangan, mengingat curah hujan yang tinggi saat ini berpotensi menimbulkan bencana alam. Ia pun mengimbau warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), khususnya di lokasi-lokasi parkir.